

## El Colegio de Abogados inicia su Ciclo de Cine del Foro en Unicaja

**TERCERA EDICIÓN.** El Colegio de Abogados de Almería organiza el III Ciclo de Cine del Foro, que tendrá lugar los días 5, 12 y 19 de marzo a las 19:00 horas, en el Centro Unicaja de Cultura. Se trata de un evento abierto a todos aquellos que quieran disfrutar de buen cine, con entrada libre hasta com-

pletar aforo. Las películas que se proyectarán son: Lunes día 5 de marzo se proyectará *Matar a un ruiseñor* de Robert Mulligan; el lunes día 12 de marzo será el turno de *Section Speciale* (V.O.S.E.) (C. Costa-Gavras) y el lunes 19 de marzo *El caso Almería* (Pedro Costa).